

SPORT

LE DÉPARTEMENT SOUTIENT L'ATHLÉTISME FRANÇAIS



Le président du Département de Seine-et-Marne, Jean-François Parigi et la vice-présidente Béatrice Rucheton ont rendu visite, le 5 août à Fontainebleau, à l'équipe de France juniors d'athlétisme, en stage de préparation en vue des championnats du monde à Nairobi. Retour en vidéo.



Créé le: 6/08/2021

- Mis à jour le : 22/08/2021

Soutenir et accompagner l'athlétisme en Seine-et-Marne



©BERTRAND GUIGOU

C'est au centre national des sports de la Défense (CNSD) et au stade Philippe-Mahut de Fontainebleau que l'équipe de France d'athlétisme junior a posé ses valises le temps d'un stage de préparation en vue du championnat du monde d'athlétisme des moins de 20 ans à Nairobi, du 17 au 22 août 2021 avec, en ligne de mire, les Jeux

Olympiques de Paris en 2024.

Le Département de Seine-et-Marne est fier d'accueillir la jeune génération de l'athlétisme français et de les accompagner en leur offrant des équipements sportifs de qualité. [Ce soutien s'inscrit dans le cadre du partenariat \(https://www.seine-et-marne.fr/fr/actualites/retour-en-video-sur-le-partenariat-entre-la-ffa-et-le-departement\)](https://www.seine-et-marne.fr/fr/actualites/retour-en-video-sur-le-partenariat-entre-la-ffa-et-le-departement) signé entre le Département et la [Fédération Française d'Athlétisme \(FFA\) \(https://www.athle.fr/\)](https://www.athle.fr/) en octobre 2020.

Pour leur dernier jour de stage, le président du Département de Seine-et-Marne, Jean-François Parigi et la vice-présidente Béatrice Rucheton ont tenu à se rendre sur place pour encourager la nouvelle génération d'athlètes, avant que nos jeunes Tricolores ne s'envolent pour les championnats du monde espoirs.

Grâce à ce partenariat, les athlètes peuvent profiter d'installations de qualité, au calme et à proximité des aéroports parisiens. Des conditions idéales pour se préparer et se concentrer avant les grandes échéances qui attendent nos jeunes espoirs.



Je voulais, dans cette période de Jeux Olympiques, montrer tout mon soutien à ces jeunes qui sont là pour préparer 2024. C'est avec eux que nous allons gagner nos prochaines médailles. »

Jean-François Parigi, Président du Département de Seine-et-Marne

RETOUR EN PHOTOS

